



**Agrupación Ateneísta de estudios sobre las mujeres
"CLARA CAMPOAMOR"**

Día internacional contra la violencia sobre las mujeres

CONFERENCIA

**"La violencia de la palabra contra las
mujeres. Los discursos de
Gonzalo Queipo de Llano"**

Ponente:

D. Fernando Martín Mayor

Licenciado en Historia Moderna y Contemporánea.

Editor, socio fundador y director de La Factoría de Ediciones, SL

Preside y Modera:

Dra. D^a. María Teresa Arias Bautista

Historiadora. Escritora. Experta en Género.

Presidenta de la Agrupación "Clara Campoamor".

Miércoles, 25 de noviembre de 2015; 19:00 Horas. Sala Nueva Etafeta
Prado, 21
Madrid





"Nuestros valientes Legionarios y Regulares han enseñado a los cobardes de los rojos lo que significa ser hombre. Y, de paso, también a sus mujeres. Después de todo, estas comunistas y anarquistas se lo merecen, ¿no han estado jugando al amor libre? Ahora por lo menos sabrán lo que son hombres de verdad y no milicianos maricas. No se van a librar por mucho que forcejeen o pataleen".

(Queipo, discurso, 23 de julio de 1936).



***Gonzalo Queipo de Llano
haciendo uso de su medio de
propaganda preferido***

"Han caído en nuestro poder gran cantidad de municiones... Además de numerosos prisioneros y prisioneras. ¡Qué contentos van a ponerse los Regulares y qué envidiosa la Pasionaria!". (Comentario tras la captura en Naval Moral de la Mata y Talavera de la Reina de un grupo de mujeres republicanas. Existía la sospecha generalizada de que los rebeldes entregaban a las mujeres a bandas de mercenarios marroquíes para que las violaran en grupo).

(Queipo, 29 de agosto de 1937).

"Otra noticia nos dice que La Pasionaria -esa señora de quien os dije que en ella se habían refugiado los últimos síntomas de la masculinidad marxista- ha sido detenida en Salamanca. ¡Pobre señora! ¡Cómo rememoraré ahora aquellos tiempos de su juventud, en que prestaba servicio en Somorrostro, cobrando dos duros por... toda clase de servicios!

(Queipo, 23 de julio de 1936).

"Hay en Sevilla unos seres afeminados que todo lo dudan... Esos seres se empeñan en propalar noticias falsas... ¿Qué haré? Pues imponer un durísimo castigo para acallar a esos idiotas congéneres de Azaña. Por ello faculto a todos los ciudadanos a que cuando se tropiecen a uno de esos sujetos lo callen de un tiro. O me lo traigan a mí, que yo se lo pegaré".

(Queipo, 24 de julio de 1936).

